

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Bersama Kades Hadiri Pentas Seni Pelajar SDN.54 Tuarang

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Mar 17, 2023 - 19:49



Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Bersama Kades Hadiri Pentas Seni Pelajar SDN.54 Tuarang

PANGKEP, - Pada hari Jum'at tanggal 17 maret 2023 bertempat di UPT SDN. 54 Tuarang desa panaikang kecamatan minasatene pangkep,

Bhabinkamtibmas desa panaikang polsek minasatene Aipda Muhammading bersama kepala desa panaikang H.Arief, SE, Menghadiri Kegiatan Pentas Seni SDN.54 tuarang Tahun 2023 Yang dilaksanakan Ketua Komite SDN. 54 turang Bapak Muhtar dan di hadiri :

Kepala dinas pendidikan pangkajene dan kepulauan bapak Dr Sabrun Jamil di dampingi - Kabid kebudayaan, kabid pendidikan Dasar, Badan Akreditasi

nasional sekolah Dr. Burhan Karim kepala desa Ketua komite SDN. 54.
Bhabinkamtibmas para orang tua murid

Dalam Kebudayaan Meningkatkan dan Kesenian dalam Kehidupan
Bermasyarakat yang Beraneka Ragam.

Yang mana pentas seni tersebut mengacu kepada Kurikulum bagi Anak-anak
murid SDN 54 tuarang, supaya anak-anak tersebut lebih memahami apa yang
akan diminati dan diinginkan kedepannya.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas juga menjalin Silaturahmi yang
baik dan memberikan nomor handphone agar bisa mudah menghubungi bila ada
kejadian dan atau permasalahan yang dialami masyarakat.

Kegiatan pementasan seni budaya tersebut berjalan aman dan kondusif dengan
pergelaran seni generasi kita lebih mengerti budayanya sendiri, ujar
Bhabinkamtibmas.

Ketua Komite SDN. 54 tuarang Bapak Muhtar mengungkapkan bahwa dalam
gelaran seni yang ditampilkan oleh peserta didik, merupakan hasil kerja sama
dari masing-masing peserta didik, yang tentunya atas persetujuan dari
orangtuanya secara Swadaya.

Para peserta didik yang memberikan penampilan, yakni mulai dari kelas satu
hingga kelas enam. Mereka tampil sesuai bakat mereka, seperti tari Padduppa,
puisi dan tari Wonderland

Sementara itu, Kapolsek minasatene AKP Muhlis, S.Sos, secara terpisah
dikonfirmasi menjelaskan, "bahwa setiap saat dan setiap waktu keberadaan
anggota Bhabinkamtibmas ditengah tengah masyarakat sangat diperlukan
karena akan dapat menjamin ketenangan dari pada warga masyarakat dan
menjaga situasi kamtibmas," tuturnya (Herman Djide)